

Singgemeinschaft geht neue Wege

BUCKENHOF - Die Singgemeinschaft Buckenhof geht bei der Suche nach neuen Mitgliedern neue Wege: Bis zum Sommerkonzert am 2. Juli probt der gemischte Laienchor an zwei Tagen pro Woche.

Zusätzlich zum bislang üblichen Freitag treffen sich die Sängerinnen und Sänger auch am Mittwoch, der nächste zusätzliche Termin ist der 8. Februar. Geübt wird im Rathaus Buckenhof von 19.30 bis 21 Uhr.

„Der Freitag ist für viele ein ungünstiger Tag. Denen wollen wir mit dem Mittwoch eine Alternative bieten und unter ihnen neue Mitglieder finden. Das Ganze ist ein Versuchsprojekt. An dessen Ende müssen wir Bilanz ziehen und beschließen, wie es weitergeht“, erläutert die erste Vorsitzende, Gertraud Meininger.

Chorleiter Ingo Behrens weist darauf hin, dass an den beiden Abenden einer Woche dieselben Lieder geübt werden. Er wünscht sich aber, dass alle, denen das möglich ist, an beiden Abenden mitproben, damit sich das Gelernte schneller festigt. Behrens gibt auch einen ersten Hinweis auf das Programm des diesjährigen Sommerkonzerts: „Es kommen immer Zahlen vor.“ vnp

EM, 2.2.2023